

## **RANGKUMAN BUKU YOUNG ON TOP UPDATED BY BILLY BOEN**

### **40 KUNCI SUKSES DI USIA MUDA**

Rangkuman oleh Timothy Brian

#### **BAGIAN SATU : *WHO YOU ARE***

1. *Find Your Purpose in Life*

Mencari inspirasi dari orang-orang yang sukses atau yang memiliki tujuan hidup yang sama. Menemukan bakat atau minat yang dapat dikembangkan dan dijadikan sebagai sarana untuk mencapai tujuan hidup. Membuat rencana tindakan dan bertindak dengan konsisten untuk mencapai tujuan hidup.

2. *Do What You Love & Love What You Do*

Bab ini membahas tentang menekankan bahwa penting untuk menemukan passion atau minat dalam bidang pekerjaan, namun hanya mengejar karir karena uang tidak akan membuat seseorang bahagia dalam jangka panjang. Mempunyai jaringan professional yang kuat juga tidak kalah penting untuk membantu seseorang mendapatkan informasi dan peluang dalam karir. Memanfaatkan media sosial. Mengikuti seminar ataupun acara networking. Membangun hubungan yang baik dengan rekan kerja dan atasan. Penting juga untuk menjaga keseimbangan antara pekerjaan dan kehidupan pribadi agar tidak hanya fokus pada karir, tetapi juga menjaga kesehatan fisik dan mental

3. *Be Grateful*

Hargai diri sendiri; Sebelum bisa bersyukur atas keberhasilan dan kebahagiaan dalam hidup. Fokus pada apa yang dimiliki. Melakukan evaluasi diri; Melakukan evaluasi diri dan menghitung berapa banyak hal yang sudah dicapai dalam hidup. Bersyukur dalam setiap situasi; Membantu mengubah pandangan hidup seseorang dan membuatnya lebih positif.

4. *Be Healthy*

Menjaga pola makan yang sehat dan seimbang. Konsumsi makanan yang kaya akan nutrisi dan hindari makanan yang mengandung banyak gula, garam, dan lemak jenuh. Rutin berolahraga. Tidur yang cukup dan berkualitas, minimal 7-8 jam setiap malam dan

hindari tidur terlalu larut. Belajar untuk mengelola stres, seperti dengan meditasi, olahraga, atau aktivitas yang menenangkan. Menjaga hubungan sosial yang positif, dan memeriksa kesehatan secara rutin.

5. *Dream & Think BIG, Be Specific*

Bermimpi besar; Mimpi besar adalah dasar dari kesuksesan. Berpikir besar; Berpikir besar melibatkan mengembangkan pola pikir yang positif dan berfokus pada kesuksesan. Spesifik dalam menentukan tujuan; Menentukan tujuan yang spesifik membantu kamu untuk fokus pada apa yang ingin dicapai. Tetap gigih dan sabar; Tetaplah gigih dan sabar dalam menghadapi tantangan dan rintangan.

6. *Be Inspired, Motivate Yourself*

Pentingnya Inspirasi; Inspirasi dapat datang dari berbagai sumber, seperti pengalaman pribadi, orang-orang di sekitar kita, buku, film, dan sebagainya. Mencari Inspirasi dari Lingkungan Sekitar. Mengamati orang-orang di sekitar kita dan belajar dari pengalaman mereka. Mencari Inspirasi dari Pengalaman Pribadi. Mencari Inspirasi dari Buku. Mengatasi Rintangan dan Hambatan. Mengembangkan Keterampilan; Keterampilan dapat dikembangkan melalui latihan, pelatihan, dan pengalaman. Dan membangun Jaringan dan Kemitraan.

## **BAGIAN DUA : THE COMMON SENSE**

7. *Acts as the Owner*

Ownership Mindset; Memiliki sikap yang berpikiran bahwa tugas-tugas dan proyek yang mereka kerjakan adalah milik mereka sendiri. Responsibility; Memiliki rasa tanggung jawab yang kuat terhadap pekerjaan yang mereka lakukan. Entrepreneurial Spirit; Memiliki semangat seperti seorang pengusaha yang berani mengambil risiko dan mengambil peluang baru. Results-Driven; Memiliki fokus yang tinggi terhadap pencapaian hasil yang diinginkan, dan selalu mencari cara untuk meningkatkan kinerja mereka.

8. *Walk the Talk*

Konsisten dengan nilai-nilai. Jujur dan transparan. Bertanggung jawab atas tindakan dan menerima konsekuensi dari tindakan. Bersikap positif. Tindakan yang konsisten. Menghargai waktu, dan berani mengambil risiko.

9. *Be Confident*

*Kenali kekuatan dan kelemahan. Fokus pada kemajuan. Jangan takut gagal. Berbicara dengan yakin. Bangun koneksi dan jaringan; Jaringan dan koneksi yang kuat dapat membantu meningkatkan kepercayaan diri.*

10. *Be On Time*

*Kedisiplinan waktu adalah kunci sukses. Prioritaskan tugas-tugas; Buat daftar tugas dan prioritas, dan kerjakan tugas-tugas yang paling penting terlebih dahulu. Jangan biarkan gangguan mengganggu waktu kita; Matikan ponsel atau nonaktifkan notifikasi selama beberapa jam untuk meningkatkan produktivitas dan konsentrasi. Jadilah fleksibel.*

11. *Be Open Mind*

Bab ini menjadi salah satu prinsip penting yang mengajarkan bahwa untuk mencapai kesuksesan harus memiliki pikiran yang terbuka dan mampu menerima segala hal yang baru dan berbeda. Mengajarkan seseorang untuk terbuka terhadap kesempatan baru bahkan jika itu berarti harus meninggalkan zona nyaman atau mengambil risiko. Seseorang juga harus bersedia untuk belajar dan mengembangkan diri, menggali ide-ide baru, dan menerima masukan dari orang lain.

12. *Respect Everyone*

Pemimpin muda harus menghargai perbedaan; Setiap orang memiliki latar belakang, kepercayaan, dan budaya yang berbeda-beda. Kita harus belajar untuk menghargai perbedaan ini dan tidak memandang rendah atau menghakimi orang lain. Harus selalu berbicara dengan sopan dan menghormati orang lain. Harus menghargai waktu orang lain. Jangan membuat orang lain menunggu terlalu lama atau menghabiskan waktu mereka dengan percuma. Dan harus selalu membantu orang lain ketika mereka membutuhkan bantuan.

13. *Make a lot of Friends*

Keluar dari zona nyaman, jangan takut untuk keluar dan mencoba hal-hal baru, serta berinteraksi dengan orang-orang yang berbeda. Gunakan media sosial - Manfaatkan media sosial untuk terhubung dengan orang-orang baru dan menjalin persahabatan dengan mereka. Bergabunglah dengan kelompok atau organisasi. Jadilah dirimu sendiri.

Jangan berpura-pura menjadi seseorang yang bukan dirimu sendiri hanya untuk disukai oleh orang lain.

14. *Be Humble*

*Rendah hati berarti menghormati orang lain, terutama mereka yang memiliki pengalaman dan pengetahuan yang lebih banyak dari kita. Mendengarkan dan mengambil saran dari orang-orang yang lebih berpengalaman dapat membantu kita tumbuh dan berkembang. Jangan takut untuk meminta bantuan atau masukan dari orang lain.*

**BAGIAN TIGA ; THE COMMON PRACTICE**

15. *Learn from Mistakes*

*Penting untuk memiliki kemampuan untuk mengakui kesalahan dan memperbaikinya. Perlu untuk memperhatikan detail kecil dan mengambil tindakan pencegahan untuk menghindari kesalahan yang sama di masa depan. Perlu memperkuat kualitas diri dan meningkatkan keterampilan, sehingga dapat lebih siap dan mengatasi tantangan di masa depan. Menjadi terbuka terhadap masukan dan kritik dapat membantu dalam mengidentifikasi kesalahan dan meningkatkan diri secara keseluruhan. Dan perlu memiliki ketahanan mental dan emosional untuk dapat bangkit kembali setelah mengalami kegagalan, dan tetap fokus pada tujuan jangka panjang.*

16. *Never Give Up*

*Agar dapat meraih sukses di usia muda kita tidak boleh mudah menyerah dan selalu memiliki semangat, kuat, dan berani keluar dari zona nyaman dalam menghadapi setiap rintangan dan tantangan.*

17. *Think Positive*

*Menemukan Makna dalam Kegagalan; Pemikiran positif membantu kita untuk melihat kegagalan sebagai sebuah pembelajaran dan kesempatan untuk tumbuh dan berkembang. Menjaga Keseimbangan; Pemikiran positif membantu kita untuk menjaga keseimbangan antara pekerjaan dan kehidupan pribadi. Menciptakan Tujuan; Pemikiran positif membantu kita untuk menciptakan tujuan yang jelas dan terukur. Mengatasi Hambatan; Pemikiran positif membantu kita untuk mengatasi hambatan dan rintangan dengan keyakinan dan tekad yang kuat. Menjalin Hubungan yang Baik; Pemikiran positif*

*membantu kita untuk menjalin hubungan yang baik dengan orang-orang di sekitar kita. Menjaga Kesehatan; Pemikiran positif membantu kita untuk menjaga kesehatan dan kesejahteraan fisik dan mental kita. Mengembangkan Kreativitas; Pemikiran positif membantu kita untuk mengembangkan kreativitas kita.*

#### 18. *Be Creative*

*Beberapa prinsip kreativitas yang dapat diikuti, seperti merangkul kegagalan sebagai bagian dari proses belajar, memperluas pengetahuan dan pengalaman, serta mengasah kepekaan terhadap lingkungan sekitar. Kreativitas juga dapat diaplikasikan dalam berbagai bidang, tidak hanya dalam seni atau desain. Bahkan di dunia bisnis, kreativitas dapat menjadi faktor penting untuk menciptakan nilai tambah dan keunggulan kompetitif.*

#### 19. *Just Perform, Finish A to Z*

*Action; Tindakan yang dilakukan akan membawa hasil. Belajar; Terus belajar dan berkembanglah. Creativity; Kreativitas adalah kunci untuk menciptakan hal yang baru. Discipline; Disiplin adalah kunci untuk mencapai tujuan. Energy; Miliki energi yang positif dan jangan mudah menyerah. Focus; Tetap fokus pada tujuan yang ingin dicapai. Grit; Ketekunan adalah kunci untuk mencapai kesuksesan. Humble; Tetap rendah hati dan belajar dari orang lain. Initiative; Ambil inisiatif untuk menciptakan peluang. Jujur; Jujur dalam segala hal. Knowledge; Miliki pengetahuan yang cukup. Leadership; Jadi pemimpin yang baik. Mindset; Miliki mindset yang positif. Networking; Jalin hubungan yang baik dengan orang lain. Optimism; Miliki sikap optimis. Passion; Miliki passion yang kuat pada apa yang dilakukan. Quality; Berikan kualitas yang terbaik pada pekerjaan. Responsibility; Bertanggung jawab atas tindakan dan keputusan yang diambil. Self-awareness; Sadar akan kelebihan dan kekurangan diri sendiri. Time management; Kelola waktu dengan baik. Understanding; Pahami orang lain dan lingkungan sekitar. Vision; Miliki visi yang jelas tentang tujuan yang ingin dicapai. Willingness; Bersedia mengambil risiko. X-factor; Miliki hal unik yang membedakan dari yang lain. Yes attitude; Miliki sikap positif dan berani mengambil tantangan. Zeal; Miliki semangat dan gairah untuk mencapai tujuan.*

#### 20. *Be Detail Oriented*

*Bab ini membahas pentingnya fokus menjadi seorang yang berorientasi pada detail. Seperti mengetahui menjadi detail-oriented dan dampak positifnya pada karir dan*

kehidupan pribadi. Termasuk cara mengelola waktu dengan efektif dan menciptakan sistem yang baik. Memperbaiki komunikasi dan kolaborasi dengan orang lain, dan juga cara mendengarkan dengan baik dan menghindari kesalahpahaman.

### **BAGIAN EMPAT : THE TIPS & TRICKS**

#### **21. Do Not Assume**

*Bab ini mengajarkan bahwa kita harus berhenti mengasumsikan dan memastikan bahwa kita memiliki pemahaman yang benar tentang suatu hal sebelum mengambil tindakan. Asumsi yang salah dapat mengakibatkan kerugian yang besar, seperti kesalahan dalam mengambil keputusan penting, kegagalan dalam menyelesaikan tugas dengan baik, atau bahkan kehilangan kesempatan besar*

#### **22. Do Things Fast with A.P.U.R.**

*Attention; Fokus pada satu hal dalam waktu yang singkat dan hindari gangguan yang tidak perlu, seperti gadget atau media sosial. Preparation; Persiapkan segala sesuatunya sebelum mulai mengerjakan tugas agar dapat melakukan tugas dengan cepat dan efisien. Utilization; Manfaatkan alat atau teknologi yang tepat untuk membantu pekerjaan, seperti aplikasi atau perangkat lunak. Reflection; Setelah menyelesaikan tugas, evaluasi kembali apa yang telah dilakukan dan apa yang dapat ditingkatkan ke depannya.*

#### **23. Bring Solutions, Not Problems**

*Bab ini memberikan tips dan strategi bagi para pemuda dan pemudi yang ingin meraih kesuksesan di usia muda. Konsep ini mengajarkan bahwa dalam menjalani karir atau bisnis, kita harus selalu fokus pada mencari solusi dari setiap masalah yang dihadapi, bukan hanya mengeluh atau menambah masalah.*

#### **24. Calculate The Risks**

*Mengenal dan memahami jenis-jenis risiko, memahami konsep probabilitas dan bagaimana menghitung probabilitas terjadinya risiko. Salah satu alat yang bisa digunakan adalah analisis SWOT (Strengths, Weaknesses, Opportunities, and Threats). Menilai tingkat risiko dan dampaknya terhadap bisnis. Ada beberapa cara untuk mengukur risiko, seperti Risk Assessment Matrix, yang menggabungkan tingkat risiko*

*dan dampak untuk menentukan tindakan yang perlu diambil. Merancang strategi mitigasi risiko dan mengetahui pentingnya pengelolaan risiko secara berkelanjutan*

**25. Go for the Extra Miles**

*Kembangkan kompetensi diri; Kembangkan kompetensi diri melalui pelatihan dan pengalaman yang dapat meningkatkan kualitas diri. Jangan takut untuk mencoba hal baru; Cobalah sesuatu yang baru dan keluar dari zona nyaman. Bangun jaringan yang kuat; Bangun jaringan yang kuat dengan orang-orang yang memiliki pengalaman dan pengetahuan yang sama. Berfokus pada tujuan jangka panjang; Tetapkan tujuan jangka panjang dan fokus pada pencapaiannya. Belajar dari kegagalan; Gagal adalah bagian dari proses belajar dan tumbuh. Belajar dari kegagalan dan gunakan pengalaman itu untuk menjadi lebih baik lagi. Jadilah pemimpin yang baik; Jadilah pemimpin yang baik dengan memimpin dengan contoh, mendengarkan orang lain, dan memberikan dukungan dan motivasi yang dibutuhkan. Miliki integritas yang baik; Miliki integritas yang baik dengan menjaga kejujuran dan nilai-nilai etika yang benar. Bersyukur dan berterima kasih; Selalu bersyukur dan berterima kasih kepada orang lain yang telah membantu.*

**BAGIAN LIMA : THE ART OF MANAGEMENT**

**26. See the Big Picture**

*Menentukan tujuan yang jelas dan spesifik. Jangan hanya bermimpi untuk sukses secara umum, tetapi tentukan tujuan yang spesifik dan terukur. Menjalin hubungan yang baik dengan orang-orang di sekitar. Koneksi dan hubungan yang baik dapat membantu mencapai tujuan dengan lebih cepat dan mudah. Mengembangkan keterampilan dan keahlian yang dibutuhkan untuk mencapai tujuan tersebut. Menjaga fokus pada tujuan jangka panjang. Jangan terlalu terpaku pada masalah dan hambatan jangka pendek, tetapi tetap menjaga fokus pada tujuan jangka panjang.*

**27. Be Fair**

*Adil dalam memperlakukan orang lain; Be Fair berarti memperlakukan orang lain dengan cara yang adil. Jujur dalam berkomunikasi; Be Fair juga berarti jujur dalam berkomunikasi dengan orang lain. Tidak ada dusta atau manipulasi dalam komunikasi.. Tidak bersikap diskriminatif; Be Fair juga berarti tidak bersikap diskriminatif terhadap orang lain. Diskriminasi dapat terjadi dalam berbagai bentuk, seperti sikap meremehkan, menghakimi, atau tidak memberikan kesempatan yang sama kepada orang lain.*

*Menghargai perbedaan; Be Fair juga mengajarkan kita untuk menghargai perbedaan. Dalam berinteraksi dengan orang lain, kita harus bisa menerima perbedaan dan tidak memaksakan pandangan atau nilai kita kepada orang lain. Membuat keputusan secara adil; Be Fair juga berarti membuat keputusan secara adil. Ketika kita memiliki tanggung jawab untuk membuat keputusan, kita harus mempertimbangkan semua pihak yang terlibat dan tidak memihak pada salah satu pihak. Menjaga integritas; Be Fair juga berarti menjaga integritas. Sikap adil dan jujur tidak hanya ditunjukkan dalam interaksi dengan orang lain, tapi juga dalam tindakan kita sehari-hari. Menjaga integritas berarti selalu melakukan yang benar, meskipun tidak ada yang mengawasi kita.*

28. *Be Wise*

*Belajar dari pengalaman, berpikir jangka panjang, menjaga kesehatan dan kebugaran, membangun hubungan yang baik, menjaga komitmen dan integritas, emahami industri dan pasar, belajar terus-menerus, memiliki visi yang jelas, berani mengambil risiko. Dan terakhir menjaga etika kerja yang baik.*

29. *Set Your Priorities Right*

*Menentukan visi dan misi hidup yang jelas, menentukan tujuan jangka panjang dan jangka pendek yang spesifik, terukur, dan terarah. Menentukan nilai-nilai penting yang ingin dipegang teguh dan dijadikan sebagai dasar dalam mengambil keputusan. Membuat jadwal harian yang terstruktur dan efektif agar waktu dapat dimanfaatkan secara optimal. Mendelegasikan tugas-tugas yang kurang penting kepada orang lain sehingga fokus dapat diberikan pada tugas yang lebih penting.*

30. *Know How to Win*

Memiliki tujuan yang jelas dan spesifik untuk diri sendiri. Tujuan yang spesifik akan membuat kita lebih fokus dan memiliki arah yang jelas dalam hidup. Jadilah berani dan jangan takut gagal. Jadilah pribadi yang disiplin dan konsisten. Jadilah orang yang mau belajar dan terus meningkatkan diri. Bangun hubungan yang baik dengan orang lain. Jadilah pribadi yang berkomitmen. Kelola waktu dengan baik dan efisien. Jadilah pribadi yang mengambil tindakan dan tidak hanya berbicara. Kelola emosi dengan baik.

**BAGIAN ENAM : THE ART OF LEADERSHIP**

31. *Lead by Example*



*Jadilah teladan dalam integritas, jadilah teladan dalam kerja keras, jadilah teladan dalam kepemimpinan, dan jadilah teladan dalam pengambilan keputusan.*

### 32. *Don't Hide*

*Keterbukaan adalah kunci sukses, keterbukaan membantu kita untuk membangun hubungan yang baik dengan orang lain dan memperluas jaringan sosial kita. Jangan takut untuk menunjukkan kelemahan, jangan sembunyikan bakat dan minat, jangan takut untuk tampil beda, jangan terlalu memperhatikan komentar negatif, jangan takut untuk gagal, jangan bersembunyi di balik media sosial, jadilah diri sendiri, bertanggung jawab atas diri sendiri, dan jangan takut untuk mengambil risiko.*

### 33. *Make Your Team Performs*

*Tentukan tujuan yang jelas, pilih tim yang tepat, berikan arahan dan dukungan yang jelas; Berikan arahan yang jelas tentang tugas dan tanggung jawab masing-masing anggota tim. Tingkatkan komunikasi, motivasi dan dorong tim, evaluasi kinerja, dan terakhir berikan penghargaan.*

### 34. *Give & Receive Criticism*

*Terima kritik dengan baik, berikan kritik dengan bijak, fokus pada tindakan, bukan pada karakter. Berikan solusi dan saran, dan terakhir jangan takut untuk memberikan kritik.*

### 35. *Have a Sense of Humor*

*Bab ini membahas tentang kiat sukses untuk generasi muda memiliki sense of humor atau rasa humor yang baik. Memiliki sense of humor dapat membantu seseorang dalam berbagai aspek kehidupan, baik dalam hal karir maupun hubungan sosial. Sense of humor juga dapat membantu seseorang untuk menghadapi situasi sulit dan mengurangi stres.*

### 36. *Learn and Share*

*Belajar secara konsisten, mencari mentor, berbagi pengetahuan, mengikuti seminar dan workshop, membaca buku, mencari inspirasi dari orang sukses, dan mengembangkan keterampilan interpersonal.*

### 37. *Create New Leaders*

*Fokus pada pengembangan diri, memiliki visi dan tujuan yang jelas, berani mengambil risiko, mampu berkomunikasi dengan baik, membangun tim yang solid, menjadi contoh yang baik. Seorang pemimpin harus menjadi contoh yang baik bagi orang-orang di sekitarnya. Hal ini meliputi sikap, perilaku, dan nilai-nilai yang dipegangnya.*

## **BAGIAN TUJUH : THE NEXT LEVEL**

### **38. Collaborate**

*Memiliki tujuan yang jelas dan sama. Tujuan bersama akan membuat kolaborasi menjadi lebih efektif dan terarah. Menentukan aturan main; Aturan main akan memudahkan tim dalam mengambil keputusan dan meminimalkan konflik. Membangun hubungan yang baik, menghargai perbedaan, dan menghargai waktu.*

### **39. Leverage Technology**

*Menggunakan perangkat mobile dan aplikasi yang sesuai dengan kebutuhan. Menerapkan cloud computing untuk mempermudah akses data dan berkolaborasi dengan rekan kerja. Mempelajari teknologi yang relevan dengan bidang pekerjaan atau industri yang ditekuni. Mengoptimalkan penggunaan media sosial sebagai sarana branding dan membangun jaringan. Menerapkan teknologi dalam mengelola waktu dan tugas.*

### **40. Act Now!**

*Dream Big; Pertama, impian besar haruslah dimiliki. Menentukan tujuan yang jelas dan spesifik akan membantu kita memperjelas visi masa depan yang ingin dicapai. Start Small; kita harus mulai bertindak dengan melakukan hal-hal kecil yang dapat membawa kita lebih dekat ke arah impian tersebut. Kita harus memulai dari hal-hal yang sederhana dan terus meningkatkan levelnya. Keep Moving Forward; Langkah terakhir adalah tetap bergerak maju. Kita harus berkomitmen untuk terus belajar, berkembang, dan beradaptasi dengan perubahan.*

#### **Catatan:**

1. Jumlah baris setiap poin di atas hanyalah gambaran sehingga tidak harus diikuti.
2. Minimal jumlah halaman rangkuman adalah 8 halaman dan maksimal jumlah halaman adalah 10 halaman.
3. Tulisan diketik dengan menggunakan font TNR ukuran 11 dan spasi single.
4. Format file untuk diunggah wajib berupa pdf.